

＝令和3年度 年度末 保護者 アンケート結果＝

たあとるほいくえん百舌鳥八幡園

アンケートにご協力頂きありがとうございました。集計結果をご報告します。

- 1, たあとるほいくえんの保育についてどのようにお感じになりましたか？
 - ・とても良かった (18人)
 - ・良かった (0人)
 - ・どちらとも言えない (0人)
 - ・良くなかった (0人)
- 2, 保育園でのお子さまの様子や生活習慣などの成長はよくわかりましたか？
 - ・よく分かった (17人)
 - ・分かった (1人)
 - ・どちらとも言えない (0人)
 - ・分からなかった (0人)
- 3, 給食やおやつの内容はいかがでしたか？
 - ・とても良かった (15人)
 - ・良かった (3人)
 - ・どちらとも言えない (0人)
 - ・良くなかった (0人)
- 4, 職員の対応や雰囲気についてはどのようにお感じになりましたか？
 - ・とても良かった (18人)
 - ・良かった (0人)
 - ・どちらとも言えない (0人)
 - ・良くなかった (0人)
- 5, この1年を通して感じたことがありましたら、ご自由にご記入ください。

★まだ寝返りもできない時から、この1年でできることが本当に増えました。成長と一緒に喜んでたくさん褒めてくださる先生方のおかげで表情も豊かになり、お喋りもたくさんするようになりました。初めての子育てで不安なことばかりですが、相談させて頂いたり細やかな気遣いをして頂いてのおかげで助けていただいております。これからもお世話になりますが、宜しくお願いします！

★1年間本当にお世話になりました。入園前は1歳にも満たない子どもを預ける事に不安や罪恶感といった様々な思いでいっぱいでしたが、子どもたちの成長の様子を見るとすっかりそんな気持ちが払拭されました。いつも明るく優しく子どもたちに接していただき心から感謝しております。ごあいさつや手遊び、季節の行事なども盛り沢山で、子どもたちが楽しそうな様子をブログや動画で共有して下さる点も嬉しく思っています。連絡帳も毎日の様子を詳しく書いて下さり、毎日読むのが楽しみでなりません。末筆ながら今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

★ 送り迎えの時、子どもがわがままになってしまう時がありますが先生の皆様、嫌な顔一つせず対応して下さってとても感謝しています。

- ★ 途中入園でしたが、すごく子供のことをよく見てくれていて安心して預けています。連絡ノートやお迎えのときにも今日の出来事を詳しく教えてくださり毎日楽しみにしています。第一子で初めてのことばかりですが保育園の先生方と成長を共有できてうれしいです。来年度もよろしくお祈いします。
- ★ 毎日子供の様子をしっかり見てくれ色々な先生方が見て下さって声かけしてくれたり園での様子もわかりやすかったです。初めての保育園がこちらでよかったです。いつもありがとうございます！
- ★ 1年間大変お世話になりました。毎日、園での様子を連絡帳にこまかく記入して下さい、安心してお願いできました。また、姉にも送迎時にいつもやさしく声をかけて頂いて、接して頂いて姉はたあとほいくえんの保育士さんにあこがれて将来保育士さんになりたい！と言っています。給食やおやつもいつもおいしかったようで、いつも帰宅した時においしかったメニューの話をしていました。保育士さんはじめ職員の方々、ありがとうございます。
- ★ 子どもの成長を感じることができ、本当にありがとうございました。特にコロナ禍での感染対策の中、休園なく預けることができとても感謝しております。ありがとうございました。
- ★ 保育園にお迎えに行った時に先生と離れることが寂しくて泣くこともあり、先生のことを大好きな気持ちがよく伝わってきました。1人1人の個性に合わせて対応して頂き、子どもも先生に心を開いていて、本当に感謝の言葉しかありません。お仕事で子どもと離れている間も信頼して預けていられることが何より安心か、本当にありがとうございます。お忙しいとは思いますが先生方もどうかお身体を大切にお過ごしくださいませ。
- ★ 先生達のことを家でもよく話しており、先生のこと大好きな様子がとても伝わってきます。いつも保育園に行くときは、とても楽しそうで、帰ってくる時も笑顔で帰ってくるので、いつも楽しい時間を過ごしているんだなと思います。安心して子供を預けられる環境でとても感謝しております。卒園まで後1カ月ですが、引き続きどうぞ宜しくお願い致します。
- ★ 給食は親はみれないので玄関に写真をはっていただく様になってからはわかりやすかったです。英語に体操に行事もあり子どもたちも大きく成長しているのがわかりました。コロナ禍なので園での様子がわからないこともありましたが先生達の工夫、合同保育は毎年度違う内容で工夫がされていて親としても嬉しく思います。お迎え時、園の様子をときにはながくはなしてしまうこともありましたが、嫌な顔もせずに対応していただきありがとうございます。「暑い日も寒い日も」1年間本当にありがとうございました。

- ★ 子どもにとって、第2の家のように温かく成長できる保育をしてくださって、ありがとうございました。先生方には様々なご迷惑をおかけしましたが、いつでも子どものことを一番に考えてくださり、機微を察知して伝えていただき、本当にありがとうございました。0歳から心身ともに、のびのびと成長してくれた姿は、とっても頼もしいです。親子共、本当にお世話になりました。
- ★ 昨年比べて、言葉や出来ることが、格段に増えました。家でも、自分でお着替えしたり、おはしを使ってご飯を食べたり、成長ぶりを見せてくれています。先生方には、子どもたちの成長と一緒に見守り喜んでいただきました。また、親が不安を感じている時は優しくアドバイスを下さいました。子どもたちや保護者のサポートをしていただいたおかげで、安心して園へ送り出すことができ、子どもも毎日楽しく園に通うことができました。先生方には感謝しかありません。ありがとうございました。
- ★ この1年は、本人もことばが出始めてコミュニケーションがぐっと伸びたことで、園での生活も、本人の経験もぐっと幅が広がった飛躍の年になったと思います。本人の口から園のお友だちや先生の名前、楽しかったことなどだんだんきけるようになって本当に毎日楽しく過ごしているのだなと思います。家ではなかなかできない多様な製作や食育、遊びなどいつも本当にありがとうございます。
- ★ 1年間で娘も保育園や先生方が大好きになり、色々なことが出来るようになって、たあとろほいくえんを利用して良かった！と思っています。コロナで大変ななか、工夫して行事も開催してくださり、とても有難く感じています。また次年度もよろしく願います。
- ★ 子どもの様子をよく見てくださり、迎えの時やれんらくノートなどが毎日楽しみでした。お薬や食物アレルギーなど個々人で違うところにも配慮いただけてありがたかったです。この園に入園希望を出して良かったなと思っています。これからもよろしく願います。
- ★ 毎日楽しく通園できました。子どもの好きな工作が多く、ドアに貼っている作品も楽しんで見ておりました。コロナでドアの外でまっいても時々気付いてもらえない事があり電話したこともありました。忙しい先生方の保育のじゃまにならずに来たことを気付いてもらえるすべがあればいいと思います。

改善：インターホーンの状態を明確にし、保育士もお迎えに瞬時に気づけるように対応して参ります。

お忙しい中アンケートにご協力ありがとうございました。

多くの貴重なご意見、ご感想は、今後の産駒にさせていただきます。

コロナ禍で、お子さまの安全と安心・幸せを最優先に考慮し職員一同心を一つにして今日まで努力してこられたのも保護者の皆さまが、いつも暖かく見守ってくださったお蔭だと心より感謝しております。1年間ありがとうございました。

園長 亀谷 和廣